

Presupuesto Participativo Banesco facilita educación y atención médica en Carabobo y Lara

Los recursos del Presupuesto Participativo Banesco 2021 Carabobo y Lara benefician a unas 347 personas al facilitar educación, atención médica y deportiva, a través de programas sociales que desarrollan fundaciones y ONG locales.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- distribuyó los recursos de su Presupuesto Participativo 2021 correspondiente al estado Carabobo, entre las organizaciones Fundación Celíaca, Olimpiadas Especiales y la Casa Hogar María Auxiliadora. En Lara, los recursos se reparten también entre tres organizaciones: Trabajo y Persona, Fundación Centrooccidente y Alaplaf. Ambos presupuestos, que equivalen a 3.000 bolívares cada uno, benefician directamente a 347 mujeres, niños, niñas y adolescentes.

Celíacos, atletas especiales y niños de comunidades rurales beneficiados en Carabobo

El Presupuesto Participativo Banesco 2021 Carabobo permitió a la Fundación Celíaca llevar a cabo jornadas de despistaje de la condición, coordinadas por la Sociedad Venezolana de Puericultura y Pediatría de esa entidad, en beneficio de unos 20 niños.

Otros 180 niños de la organización Olimpiadas Especiales Venezuela, con edades comprendidas entre 2 y 8 años, contaron también con presupuesto para participar en jornadas óculo motoras, que refuercen el desarrollo de las habilidades deportivas. Esta

fundación es un movimiento de inclusión para personas con discapacidad intelectual, con el fin de empoderarse a través del deporte.

La Casa Hogar María Auxiliadora se convirtió en otro de los ganadores del Presupuesto Participativo Banesco Carabobo. Con estos recursos, se recuperan dos baños y el lavadero en el área de Talleres de Capacitación Comunitaria, lo que beneficia a 70 personas de la comunidad rural Las Josefinas II en Carabobo. Esta casa hogar acogió al primer grupo de niños en 1997 y, desde entonces, su misión ha sido formar a ciudadanos responsables y cristianos comprometidos. Es la cuarta vez que esta organización participa en el proceso de otorgamiento del Presupuesto Participativo de Banesco y la tercera que resulta seleccionada.

El Presupuesto Participativo es un apoyo fundamental porque ahora debemos buscar ayuda en todos lados, ya que no son suficientes los ingresos propios de la institución. Con los recursos podemos remodelar tres baños en los lugares que se dictan los talleres

Zobeida Subero

Coordinadora de la Casa Hogar

Por el deporte, la educación y la salud en Lara

En Lara el Presupuesto Participativo de Banesco 2021 se repartirá entre tres organizaciones también, luego que en el acto de presentación de los proyectos, se produjera un triple empate entre Trabajo y Persona, Fundación Centrooccidente y Alaplaf.

Con los recursos, cuatro maestros reciben un teléfono inteligente con chip, planes de datos y renta telefónica (durante seis meses) que les permite atender a distancia a 100 estudiantes de la Unidad Educativa Colegio Nuestra Señora de La Concordia. Este es un proyecto de la organización Trabajo y Persona, que desde 2009 tiene la misión de promover el trabajo en la sociedad venezolana, así como también respaldar y fomentar la educación en el país.

La Fundación Concentrooccidente, por su parte, destina el presupuesto para desarrollar las habilidades deportivas de 50 jóvenes del Municipio Morán. Para María Belén Velazquez, miembro de la Fundación, Banesco se convirtió en un cooperador que genera desafíos y responsabilidades.

Otro de los proyectos seleccionados fue el de Alaplaf, organización que trabaja por la salud de las mujeres en los sectores rurales de Barquisimeto. Con lo adjudicado por el Presupuesto Participativo 2021, se le costea un estudio mamográfico a unas 23 mujeres que no cuentan con ingresos económicos. La Sociedad Anticancerosa de Venezuela estima que 7 mujeres mueren diariamente por cáncer de mama en el país.

“Siempre es una satisfacción contar con recursos para favorecer a personas que necesitan apoyo. Sobre todo, en estos casos que en su mayoría son madres de familia, jefas de hogar y único sustento en casa. Su muerte afectaría gravemente a toda la familia”, alertó Ana Teresa Vivas, coordinadora de Alaplaf.

Alaplaf es una organización que defiende los derechos sexuales y reproductivos como derechos humanos. También promueve la igualdad de género y el empoderamiento de la mujer. Sus servicios ofrecen atención médica e integral y asesoramiento en aspectos legales.

Desde 2008 el Presupuesto Participativo Banesco ha hecho posible la ejecución de 111 proyectos de 61 organizaciones sociales con labores en los estados Anzoátegui, Carabobo, Distrito Capital, Lara, Mérida, Miranda, Nueva Esparta, Táchira y Zulia. En

2021 la institución bancaria apoyó a otras 13 organizaciones que trabajan por la salud, educación y deporte en el país.

Este programa se inició con la comunidad de Colinas de Bello Monte, en Caracas, donde la entidad financiera tiene su sede principal.

Sobre Banesco

Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la verificación GRI A+, estándar internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.